
Compte rendu de  l'assemblée générale ordinaire

de l'association Just A Moment -JAM-

Jeudi 26 septembre 2019 à 18h30

au siège social -15 Rue Charles Dopter Créon-

Arrivée des participants

Signature de la feuille de présence - 6 personnes :

Anne Cécile Hubert, Présidente

Véronique Finot-Dailly, Trésorière

Emmanuelle Corderock, Directrice de Projet et intervenante

Bruno Péréa, adhérent

Myriam Le Souder, adhérente

Etat des absents représentés

I-            Ouverture de l'Assemblée Générale   

1-1 Mot de la Présidente

La présidente salut les membres présents et les remercie leur présence pour clôturer cette 
2ème année de JAM. Elle informe que l'année écoulée fut réussie, puisqu'elle a vu doubler 
le nombre d'adhérents par rapport à l'année précédente (N1 30 adhérents N2 65) et qu'elle 
laisse de belles aventures se profiler. 

Nous allons donc faire le point de cette année écoulée et commencer à dessiner la 
prochaine en envisageant les projets à court, moyen et long termes.

1-2 Présentation du bureau

Anne Cécile HUBERT, présidente – Educatrice spécialisée

Véronique FINOT-DAILLY, trésorière – Infirmière libérale 

Laure Beltran, secrétaire – Professeure d'espagnole -excusée -> pouvoir donnée à Anne 
Cécile, la présidente qui aura donc 2 voix.

II-           Bilan année écoulée  

2-1 Bilan moral 

Emmanuelle prend la parole. 

Toujours de bonnes ondes au sein de l'association, de bons retours des parents, des enfants
contents, une excellente régularité aux ateliers de la majeur partie des adhérents et des 
enfants qui reviennent d'un stage sur l'autre. 

Petite anecdote: Quelques jours avant le stage d'août des ados, un jeune homme de 
Fargues nous a envoyé un message pour éventuellement intervenir gratuitement et 
présenter son livre. Ce à quoi nous avons dit 'oui'. Chef en Australie, il a eu l'occasion 



d'écrire sce livre qui parle de son expérience et une amie à lui a fait les dessins. Nous lui 
avons acheté ce livre. Son thème: la différence et l'acceptation de l'autre. Très bonne 
expérience à renouveler.

Petit couac en avril sur le stage vacances -> Emma explique les problématiques et les 
solutions apportées.

Les stages ados prennent de l'ampleur. 

Questionnement sur le tractage et flyage qu'il faudrait continuer toute l'année (donc re-
connmander des flyers). Il semble que nous aurions dû continuer à tracter et flyer tout au 
long de l'année, un petit manque de motivation/organisation sur ce point qui a eu pour 
effet des groupes qui sont restés à 3 ou 4 particpants dont la conséquence a été, avec les 
absencs de fin d'année, de faire des ateliers pur un ou deux enfants. La dynamique de 
groupe en a été impactée. 

2-2 Retour sur la fréquentation des ateliers et stages

62 adhérents cette année - 43 enfants/ados (juqu'à 16 ans) sur 8 ateliers

– 19 adultes sur 4 ateliers

En cours d'année, l'atelier du mardi midi a été scindé en deux d'où création du jeudi de 
15h à 16h car trop de monde et Emma ne trouvait pas assez long, le temps consacré à 
chaque participantes. Cela étant, encore une fois, des groupes trop petit (3/4 participants) 
quoiqu'efficace en termes d'apprentissage et de participation, posent problème dès 1 ou 2 
personnes manquent. Il faut donc des groupes d'un minimum de 4/5 participants. Ce sur 
quoi, tout le monde est tombé d'accord. Nous serons donc plsu vigileants pour cette 
année. 

On a pu voir également en toute fin d'année un absentéisme régulier ce qui nous amène à 
repenser la date de fin d'année. Les ateliers s'arrêteront désormais à la mi-juin plutôt que 
fin juin. (départ en vacances plus tôt de certaines familles, examens à préparer, voyages 
scolaires, sorties en tous genres le mercredi)

III-         Approbation des comptes de l'exercice clos sept 2018 - août 2019  

3-1 Bilan comptable cf PJ

Véronique prend la parole:

Sur l'année précédente, toutes les recettes sont dûes aux inscriptions et adhésions aux 
ateliers et stages. Une exception: la subvention de la Mairie : 250€ pour la deuxième année 
consécutive, ce qui est très bien.

Pour ce qui est des dépenses:

– les charges régulières sont : le loyer, l'electricité mensualisée, les frais d'utilisation 
web banque, internet (qui rame d'ailleurs) le salaire de l'intervenante

– les charges annuelles (payées un fois par an) sont: l'eau, taxe ordure.

Donc, les recettes de 2018-2019 sont de 30359,35€ et dépensé 26418,86€ soit un bénéfice de 
3940,35€

Budget bénéficiare, ce qui est une bonne chose car cela nous permet d'avoir un fond de 
roulement sur les mois creux tels que août, septembre et octobre (où les paiements 
n'arrivent que petit à petit). 

Aussi, cela va nour permettre de remplacer l'imprimante cassée. D'ailleurs, nous avons pu 



revendre notre stock de cartouche pour 70€ (en septembre 2019 donc sur feuille compta de
2019-2020)

3-2 Investissements à venir

Imprimante (plutôt toner au vu des impressions), massicot et plastifieuse seraient une 
bonne chose. Une enceinte aussi pour écouter les musiques. Etudier les meilleures qualité-
prix. Se renseigner chez un distributeur ou centre informatique. 

Bruno intervient, il s'y connaît un peu en informatique et va se renseigner sur l'imprimante
et le contrat qu'il a pour son propre travail. 

Cadeau de fin d'année à réflechir pour les uns et les autres-> pas de décision prise mais 
rester dans le cadeau utile, comme les livres de l'année dernière.

Rachat de verres (à faire) et présentation des mugs, affiches et flyers. Le présidente 
propose de refaire le flyer car peu mieux faire. 

Achat du site internet? Site web pour entreprises et indépendants 15€ / mois (Optimisation 
pour les moteurs de recherche (SEO) Support personnalisé Statistiques de visites ) 

ou 19€ / mois ou 39€ / mois en plus e-boutique, analyse par un expert c donc pas 
forcément nécesssaire (tous en facturation annuelle et 1ère année gratuite -> 0€ première 
année et 180€ la deuxième année. 

Bruno propose également de se renseigner sur l'achat d'un domaine. A suivre.

IV-         Vote du montant des cotisations pour l'année à venir  

4-1 Tarif de l'adhésion

5€ par famille l'année écoulée, pas de raison de l'augmenter. Tarif abordable et global pour
tous afin de faciliter l'adhésion. Tout le monde est d'accord sur le sujet. 

V-           Bilan du Forum des Associations 2019  

5-1 Fréquentation Forum

Bonne fréquentation au stand de JAM. Un peu plus de 70 personne, les 60 flyers sont 
partis. Bonne interview d'Emma par le Canal Club Créonnais. 

Plusieurs ré-inscriptions chez les adultes et ados, une grande demandes pour les 
CM1/CM2 et pas mal de nouvelles têtes. C'est bien.

5-2 Demandes particulières

Demandes fortes de contes le samedi en famille. Bibliothèque difficilement accessible, 
pourquoi ne pas le faire au local. 

Des demandes d'ateliers mais encore une fois, les plages horaires sont réduites 
puisqu'elles se situent sur des créneaux hors-scolaires, soit le soir, le mercredi et le samedi.
Nous avons priorisés les 'anciens', c'est-à-dire les disponibilités des enfants que l'on suit 
depuis 1 ou 2 ans. 

VI-         Projets 2019-2020  

6-1 Ateliers et planning

Lundi 17h15/18h45 : 4ème-3ème -> 3 inscrits (ré-inscription) à flyer

Mardi 12h30/13h30: adults -basics- -> 8 inscrits (dont une nouvelle potentiellement plutôt 
sur le jeudi

Mercredi 13h30/14h30: CP -> 3 inscrits à flyer



Mercredi 14h30/15h30: CE1-CE2 -> 3  inscrits 

Mercredi 15h30/16h30: MS-GS -> 9 inscrits 

Mercredi 16h30/18h: 6ème-5ème -> 6 inscrits - changement du mardi au mercredi sur 
demande d'Emma. Accordée par le bureau tant que des solutions étaient trouvées pour les
élèves, c'est le cas.

Jeudi 17h/18h: CM1-CM2 -> 8 inscrits 

Samedi 9h30/11h: adultes 9 niveau intermédiaire

Samedi 11h/12h30: lycéens 5 inscrits 

Samedi 13h30/15h: CM1-CM2 création 4 nv

Samedi contes: création à confirmer 6 familles intéressées 

6-2 Tarifs

Réflection globale sur la communication. A trop parler de trimestre, les adhérents pensent 
que l'on peut s'inscrire par trimestre, ce qui n'est pas le cas. Proposition de communiquer 
les tarifs à l'année mais de bien noter que les montants sont payables en 3 fois. 

1h / semaine 115€ trimestre – 345€ /an

1h30 / semaine 140€ trimestre – 420€ / an

1h30 deux samedis par mois: 105€ trimestre – 305€ / an

1h de conte, chansons, goûter: proposition: 10€ 1A/1E ou 12€ 1A/2E. En sachant que 
souvent un seul parent sera accompagnant et que celui-ci viendra avec un enfant voire 
amènera le grand et le petit. Donc tarif minime pour le deuxième enfant. 

VII-        Effectifs  

7-1 Renouvellement du bureau

Sont réelus:

Anne Cécile Hubert à la présidence – A l'unanimité

Véronique Finot-Dailly à la trésorerie – A l'unanimité

Laure Beltran au Secrétariat – A l'unanimité

7-2 Intervenante

Au vu de son travail et engagement, la confiance est renouvelée en Emma pour la suite du 
projet.

VIII-      Questions diverses  

– Loto ? Date à définir à l'avance, demande de salle et matériel à la mairie. Contacter 
la Mairie au pkus tôt pour réserver salle en fin d'année (nov/décembre) et en 
clôture de saison (mai)

– Inscription à La Cabane à Projets -> fait 

– Tractage/flyers Qui? Où? Faire jouer les connaissances/parents pour donner des 
tracts ou en déposer dans leurs lieux réguliers.



Myriam se propose pour tracter aux dex écoles de ses fils Nathan et Quentin. 

19h30, fin de session et clôture de l'Assemblée Générale par un verre 'breton'. 


